

C'est en soirée, que nous nous sommes retrouvés pour participer à la 10^{me} édition des foulées abrayssiennes à St Jean de Braye.



Plusieurs courses étaient au programme.

Baptiste, accompagné de Natacha, sa maman, Rosemonde, Christophe, Hervé, et Eric se sont engagés sur le 10 km à 20 heures.



Toujours une aussi belle cohésion dans notre équipe, encouragée tout au long du parcours par le public.





Après 49 minutes de course, c'est l'arrivée.

Notre jeune Baptiste et son équipe ont pris plaisir sur le tout nouveau parcours de cette belle course.





Photo souvenir et remise de la coupe à Baptiste





Super soirée où nous avons pris plaisir, comme d'habitude.

Merci à Infosport Loiret pour leurs magnifiques photos.

Prochain rendez-vous, notre trail des Maquisards, le samedi 18 Août 2018 à Lorris.

*Céline
Secrétaire Loir'Espoir Athlé*

